Corazon - 76の心をつないで -

印西市立いには野小学校 第6学年 学年だより 令和6年 10月31日

秋の深まり、実りの秋

季節が冬に近づきつつあることが、朝夕のひんやりとした空気から感じられるようになりました。 25日には、ハートフルコンサートが行われ、合唱部児童が美しい声を響かせてきました。11月は、印西 小学校駅伝競走大会が行われます。また、体育科の授業ではマラソン練習も始まりました。様々な場 面で、日標をもって熱心に取り組む姿が見られることでしょう。

また、14日・15日には修学旅行を控え、活動の準備、計画が始まっています。寒暖差があり、体調を 崩しやすい季節でもありますので、体調管理に気をつけていただきたいと思います。引き続き、ご理 解ご協力をよろしくお願いします。



国 語…言葉は時代とともに

社 会…町人の文化と新しい学問

家 庭…献立を工夫して

体 育…走り高跳び 持久走 バスケットボール

総 合…共生社会って?

理 科…水溶液にとけているもの

音 楽…豊かな表現をもとめて

図 エ…カット、ペタッと、すてきな形

算 数…順序よく整理して調べよう

外国語…世界で活躍するスポーツ選手

お知らせとお願い

★体育科の授業の服装について

- 気温が低い日には、体操服の上にジャージ等を着ることができます。(フードがついていない物)
- •私服と運動用の服は必ず分けてください。
- 手袋の着用は可能です。(運動の種類によって外すように指示する場合があります。)
- ・必ず記名をしてください。

★スマートフォンやゲーム機器の使用について

スマートフォンやゲーム機器の扱い方について、家庭でもご確認ください。

- •深夜(22:00 以降)は携帯電話やゲーム機器の使用を控える。
- ・長時間の使用は控える。
- •ゲームやアプリ等の課金に関わるものは必ず保護者が確認する。
- ·SNSでの言葉遣いに気をつける。

生活習慣を整え、授業に集中できるよう、ご家庭でも声かけをお願いします。